

THÉÂTRE PAUL-ELUARD, STOP AUX MANIPULATIONS

Depuis plusieurs semaines, une campagne menée par quelques opposants fait croire que notre municipalité fermerait le théâtre ou abandonnerait toute ambition culturelle. C'est évidemment faux. L'actuelle programmation du TPE, c'est moins de 7 000 spectateurs/an dont seulement 25 % de Bezonnais sur une trentaine de spectacles. Voilà la démonstration que l'immense majorité de la population ne profite pas de cet équipement financé par la Ville à hauteur de 1 million d'euros par an. Il était temps d'offrir autre chose. Une programmation plus ouverte et en accord avec l'attente des Bezonnais sera proposée dès septembre. Nous soutenons ce choix qui va dans le sens de la culture et de l'éducation populaire qui est l'ADN de notre engagement.